



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 26 juin 2015

Marks & Spencer en Grève

10 ans après s'être brutalement retiré de France en annonçant par simple courrier électronique à ses 1.700 salariés qu'ils étaient licenciés, Marks & Spencer est revenu dans notre pays en 2011. Depuis 4 ans, la marque a agrandi son réseau de manière efficace sur Paris et en Ile-de-France et se prépare à conquérir bientôt nos régions. Des millions d'euros ont été investis dans les infrastructures mais rien n'a été investi dans l'Humain.

Le samedi 27 juin 2015, les salariés de Marks & Spencer France suivent un mot d'ordre de grève national pour une revalorisation générale de leurs salaires. Nous sommes des travailleurs pauvres, précaires, en bas de l'échelle sociale, gagnant à peine plus que des chômeurs. Des travailleurs qui a 43% perçoivent le SMIC, que le SMIC rien que le SMIC. Comment aujourd'hui vivre avec le SMIC dans la deuxième ville la plus chère du monde après Singapour ?

Nous demandons à notre Direction l'obtention d'une prime annuelle dite de 13ème mois ; une revalorisation de 7% de nos salaires ; une augmentation de la valeur faciale de nos tickets restaurant (8 à 9.50€).

Contact :

- **Yasin LEGUET** Représentant de la Section Syndicale SECI-Unsa
06 41 30 12 23 - yasin.leguet@yahoo.com